
Noto.  Bonfanti  vice
presidente  dell’Associazione
Beni  Italiani  Patrimonio
Mondiale
Il sindaco di Noto, Corrado Bonfanti eletto vice presidente
vicario dell’Associazione Beni Italiani Patrimonio Mondiale.
L’assemblea si è riunita ieri a Ferrata per il rinnovo delle
carica. Il primo cittadino del centro barocco lavorerà al
fianco del nuovo presidente, il sindaco di Cerveteri, Alessio
Pascucci.
“C’è soddisfazione per aver portato in Sicilia un importante
ruolo  nazionale  –  commenta  Bonfanti-  che  metto  già  a
disposizione  della  mia  terra.  Tra  le  prime  cose  da  fare,
l’interlocuzione con il MiBACT per sostenere il ruolo dei Siti
nelle  politiche  di  sviluppo  economico  legate  al  turismo
culturale.  La  loro  valorizzazione  deve  passare  da  una
fruizione organizzata e sicura, mantenendo alta reputazione e
storia dei luoghi per farli diventare protagonisti del loro
futuro  anche  con  attraverso  l’assegnazione  delle  giuste
risorse finanziarie. Con il nuovo presidente Pascucci vogliamo
dare un nuovo impulso, vogliamo costruire una nuova storia
tutta da raccontare”.

Priolo. Borse di studio per
gli  universitari  meritevoli:
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fino  a  500  euro  per  gli
studenti
Borse di studio per gli studenti universitari meritevoli. La
giunta comunale, retta dal sindaco Pippo Gianni ha dato il
“via libera” a questa opportunità per i giovani priolesi, come
da  proposta  avanzata  da  Prospettiva  Priolo  Gargallo  che,
insieme  al  gruppo  misto  ha  sottoposto  all’amministrazione
comunale una serie di idee.
Nelle variazioni di bilancio, approvate nel settembre scorso,
era  stata  inserita  la  somma  di  10  mila  euro  proprio  per
agevolare gli studenti universitari meritevoli.
Ieri la giunta ha deliberato l’iniziativa.
Il contributo sarà erogato agli studenti residenti a Priolo
Gargallo, che non hanno superato i 35 anni di età, iscritti ad
un  corso  universitario  nell’anno  accademico  2018/2019  in
posizione  regolare,  che  hanno  ottenuto  almeno  il  70%  dei
crediti formativi previsti in relazione al piano di studi
prescelto. 250 euro saranno assegnati agli studenti iscritti
ad atenei che si trovano nel raggio di 50 Km da Priolo, mentre
agli studenti che frequentano atenei che hanno una distanza
superiore a 50 Km saranno assegnati 500 euro. La graduatoria
sarà  stilata  per  merito,  in  base  alla  più  alta  media
aritmetica e a parità di media avrà la precedenza lo studente
con indice ISEE più basso. Soddisfazione viene espressa dal
capogruppo  di  Prospettiva  Priolo  Gargallo,  Angelo  La
Posata.Gli  altri  punti  su  cui  la  forza  politica  batte
riguardano,  nel  dettaglio:  l’acquisto  scuola  bus/navetta
elettrica (per utilizzo studenti, associazioni e anziani);il
contributo  economico  per  ragazzi  residenti  a  Priolo  (per
frequentare qualsiasi sport);l’ acquisto gomma di protezione
per  il  campo  Peppino  Impastato;il  contributo  per  acquisto
materiale  didattico  per  i  ragazzi  ;il  contributo  per
istallazione impianti fotovoltaici ;l’ acquisto giochi per la
scuola  materna  polivalente  ;  i  contributi  per  studenti
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universitari fuori sede; la realizzazione di un’area giochi a
San Focà.

Siracusa.  Fortini  della
droga,  cancello  blindato
rimosso  dalla  polizia.  Il
questore:  “Lotta  senza
tregua”
Un nuovo intervento della polizia per il contrasto alle piazze
di  spaccio.  Ieri  mattina  la  squadra  Mobile,  insieme  agli
agenti delle Volanti, sono intervenuti in via Immordini, dove
un  fabbro  stava  installando,  nell’atrio  del  portone  di
ingresso, un cancello blindato. Strutture simili, finalizzate
ad impedire l’accesso alle forze dell’ordine in alcune aree
ove sono attivi dei soggetti dediti allo spaccio di sostanze
stupefacenti,  sono  state  rimosse  nelle  scorse  settimane  e
nelle scorse ore su disposizione dell’Autorità Giudiziaria.
Anche questa struttura in ferro è stata rimossa e posta sotto
sequestro.
“L’azione repressiva e preventiva che la Polizia di Stato sta
conducendo  senza  tregua  in  questi  mesi,  finalizzata  al
contrasto alle piazze dello spaccio siracusane – afferma il
Questore  Gabriella  Ioppolo  –  sta  fornendo  apprezzabili
risultati investigativi, dimostrando con i fatti che lo Stato
presidia  in  maniera  efficace  il  nostro  territorio,  non
tollerando  nessuna  zona  franca  ove  i  criminali  possano
svolgere  indisturbati  i  lori  traffici.  Tali  operazioni  di
Polizia, conclude il Questore, continueranno senza soluzione
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di continuità per i mesi a seguire”.

Asili  nido  ancora  chiusi,
Siracusa  Protagonista:
“Ritirare  il  bando  in
autotutela”
“asili nido ancora chiusi ed enormi disagi per le famiglie”. I
consiglieri comunali Salvo Castagnino, Fabio Alota e Mauro
Basile  tornano,  insieme  all’ex  deputato  regionale  Vincenzo
Vinciullo,  sul  tema  dei  ritardi  nell’avvio  del  servizio,
attualmente  in  fase  di  gara  d’appalto  (offerte  già
presentate). “La scorsa estate- ricordano i rappresentanti di
Siracusa  Protagonista-  l’amministrazione  comunale  aveva
accusato  l’opposizione  di  non  aver  fatto  approvare  il
bilancio, cercando di addossare ad altri responsabilità che,
invece, sono proprie del sindaco e della sua giunta”. Secondo
Vinciullo, Castagnino, Alota e Basile, ad ogni modo, il bando
va  ritirato  in  autotutela  per  evitare  che  sia  il  Tar  a
bocciarlo.  “Comprendiamo  -proseguono-che  sarebbe  l’ennesima
bocciatura da parte dei Giudici Amministrativi e che, quindi,
avendo ormai fatto il callo, l’Amministrazione Comunale non
prova vergogna, ma noi, anche in questo caso, cerchiamo di
dare una mano, facendo presente alcune incongruenze che, se
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esaminate, in seguito a possibili ricorsi, da parte della
Giustizia  Amministrativa,  avranno  conseguenza  nefaste  sulla
città. In particolare, lascia alquanto stupefatti leggere di
introduzione di criteri volti a premiare le “maggiori quantità
prestazionali”  già  ampiamente  contestate  dall’ANAC,  quanto
soprattutto il fatto che i costi orari per il personale siano
inferiori al CCNL delle Cooperative Sociali, creando così il
rischio di pagare le operatrici ad un prezzo inferiore ai
costi previsti per i lavoratori, dalle tabelle ministeriali
del maggio 2013″.

Il  Comune  mette  i  suoi
immobili  all’asta:  anche  ex
Macello  e  Custodia  della
Carrozza
Saranno venduti tramite asta pubblica alcuni degli immobili
del Comune inseriti nel piano delle alienazioni. La vendita
avrà luogo il prossimo 17 dicembre alle 10,30 negli uffici del
settore  Patrimonio  di  via  Gargallo.  L’aggiudicazione,  per
ciascun  lotto,  avverrà  a  favore  del  concorrente  che  avrà
presentato l’offerta più alta rispetto al prezzo posto a base
d’asta.
Nel dettaglio, la vendita riguarderà l’ex Macello, con base
d’asta  181.740  euro;  un  fabbricato,  da  42.660  euro;  un
terreno, da 220mila euro; l’ex Custodia della Carrozza del
Senato, da 590mila euro; la villa Formosa Platzgummer, da 2
milioni di euro; un basso adiacente alla Biblioteca comunale,
da 440mila euro.
Le offerte, in plico sigillato, devono pervenire al protocollo
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generale del Comune entro le 12 del 16 dicembre.

ITF  WorldTennis  Tour
Solarino, al via il torneo:
15 mila dollari in palio
Prenderà il via il 3 novembre allo Zaiera Tennis di Solarino
l’Itf WorldTennis Tour. 15 mila dollari in palio durante la
prima settimana. E nella entry list ci sono già dei nomi molto
interessanti.  A  organizzare  il  torneo,  Renzo  Morabito.  La
presentazione dell’edizione numero sei è fissata per sabato 2
novembre alle 11 nella sala congressi dello Zaiera Resort.
E’  un  evento  organizzato  in  sinergia  con  la  Federtennis
regionale.
Oltre  al  direttore  Renato  Morabito,  saranno  presenti  alla
conferenza  stampa  di  presentazione  il  vice  presidente  Fit
Sicilia  Claudio  Drago,  il  sindaco  di  Solarino  Sebastiano
Scorpo e il Comandante della Polizia Municipale di Solarino
Gianpaolo Monaca, oltre ad alcune delle tenniste già arrivate
in Sicilia per partecipanti alla competizione.
L’evento sarà trasmesso in diretta Facebook sulla pagina del
circolo  Leonardo  Tennis  Academy.  Per  quanto  riguarda  la
copertura dei tornei, Sportradar garantirà lo streaming delle
settimane dell’ITF Women’s $25,000 (18- 25 novembre).
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Pallanuoto. Euro Cup, quarti
di finale per l’Ortigia con i
greci del Vouliagmeni
L’Ortigia, capolista in campionato, si prepara ad affrontare
uno degli impegni più importanti e difficili della stagione.
Domani pomeriggio, infatti, alle  15, alla Cittadella dello
Sport,  i  biancoverdi  scenderanno  in  acqua  per  disputare
l’andata dei quarti di finale di Euro Cup contro i greci del
Vouliagmeni. Si tratta della riedizione della sfida giocata,
sempre  ai  quarti  di  coppa,  nella  scorsa  stagione,  quando
l’Ortigia ebbe la meglio dopo due gare molto equilibrate.
Quella greca è una squadra ostica, ricca di talenti emergenti
e di ottimi giocatori d’esperienza, come Christos Afroudakis e
l’ex  Brescia  Vukcevic.  Gli  uomini  di  Piccardo,  che  avrà
nuovamente a disposizione Cassia, sono in un ottimo momento e
hanno voglia di centrare la vittoria tra le mura di casa per
poi difendere il risultato nel ritorno di Atene, in programma
il 9 novembre.Tra i protagonisti di questo grande avvio di
stagione, c’è l’attaccante montenegrino dell’Ortigia, Stefan
Vidovic, finora autore di undici reti in Euro Cup e nove in
campionato. È lui a parlare alla vigilia: “Giocando ogni tre
giorni – afferma – non abbiamo avuto molto tempo per pensare
al Vouliagmeni, perché abbiamo dovuto lavorare concentrandoci
sempre sulla partita più ravvicinata. Ora è il momento di
giocare  contro  il  Vouliagmeni  e  quindi  ci  prepariamo  per
questa  gara.  Siamo  un  po’  stanchi,  perché  il  ciclo  è
impegnativo e c’è poco tempo per ricaricarsi, ma daremo il
massimo. Spero tanto che il pubblico venga ad aiutarci e ci
dia quell’energia in più che ci servirà per giocare questo
match al meglio”.

“Loro sono davvero una buona squadra – continua Vidovic –
probabilmente  più  forte  rispetto  all’anno  scorso.  Giocano
insieme da molto tempo, hanno due giocatori fortissimi come
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Afroudakis  e  il  centro  Vukcevic,  oltre  ad  alcuni  giovani
talenti della pallanuoto greca che giocano con la nazionale.
Insomma, sarà un confronto molto, molto difficile e dovremo
dare il massimo per vincere e per passare il turno. Secondo me
c’è grande equilibrio: abbiamo entrambe il 50% di possibilità
di vittoria”.

L’Ortigia  viene  dalla  vittoriosa  trasferta  di  Savona,  tre
punti sofferti che però hanno mostrato la forza e l’ottima
condizione degli uomini di Piccardo: “La gara con il Savona è
stata molto impegnativa – afferma l’attaccante montenegrino –
Onestamente dopo la partita ero felice solo per il risultato,
ma non per come abbiamo giocato. Però, in questo periodo,
quello che conta è vincere e guardare avanti. Non c’è tempo
per  riflettere  troppo  sul  passato,  perché  dobbiamo  subito
pensare  al  match  successivo.  Quindi  Savona  ormai  è  alle
spalle, ora c’è solo il Vouliagmeni”.

Infine due parole sul suo ottimo inizio di stagione, che lo ha
già fatto entrare nel cuore dei tifosi: “Questa città e questa
società – conclude Vidovic – sono straordinarie, mi trovo
veramente bene e sento grande fiducia. Inoltre, la squadra ha
tantissima qualità, è un grande gruppo e penso di essermi
adattato  in  fretta.  Al  momento  tutto  sta  andando  per  il
meglio, spero che la squadra continui a giocare così bene e
per  quanto  mi  riguarda  mi  auguro  di  continuare  su  questi
livelli. Voglio dare il massimo per questo club, per i tifosi,
per  la  città,  in  modo  che  l’Ortigia  possa  raggiungere  i
risultati che merita. Provo a dare tutto quello che ho in ogni
allenamento e in ogni partita per dimostrare che il mister e
la società hanno fatto bene a darmi fiducia”.



VIDEO.  Siracusa:  Tumori,
aumento  dell’incidenza  nelle
donne: “Urgenti bonifiche”
Aumenta l’incidenza di tumori al polmone e alla mammella nelle
donne in provincia di Siracusa. Si riduce la mortalità negli
uomini ma la vera urgenza rimangono le bonifiche ambientali.
E’ , in estrema sintesi, quanto emerge dai dati del Registro
Tumori , aggiornato al 2018. I risultati dell’indagine sono
stati  illustrati  questa  mattina  nella  sala  conferenze
dell’ospedale  Rizza  di  Siracusa.  Il  direttore  sanitario
dell’Asp di Siracusa e responsabile scientifico di area del
Registro  Tumori  ha  evidenziato  come  l’incremento
dell’incidenza dei tumori al polmone nelle donne possa essere
causata  dal  fumo  di  sigaretta.  Abitudine  che  negli  anni,
partendo  dal  1999,  è  aumentato  rispetto  agli  uomini,  che
hanno, invece, in 18 anni, abbandonato in percentuale sempre
maggiore il vizio della sigaretta. Per quanto riguarda il
tumore  alla  mammella,  invece,  l’aumento  della  mortalità
potrebbe dipendere dai ritardi nell’avvio delle campagne di
screening. L’incidenza potrebbe invece risultare in aumento
per via delle diagnosi precoci. In provincia di Siracusa,
aumento  del  tumore  al  colon  retto  ,  non  statisticamente
rilevante  negli  uomini  e  diminuzione  non  statisticamente
rilevante  nelle  donne.  Aumenta  anche  il  dato  relativo  al
tumore alla prostata. Diminuisce nei maschi il tumore alla
vescica, che però aumenta nelle donne, cosi’ come nel caso del
polmone.  Aumenti  per  entrambi  i  sessi  quanto  a  tumore
tiroideo. Per la mortalità, nei maschi il tasso standardizzato
sulla popolazione europea per il totale dei tumori escluso
cute non melanomatosa del Sin Priolo è significativamente piu’
alto rispetto alla provincia,mentre l’area a rischio mostra
valori  comparabili.  Il  tasso  provinciale  è  comparabile  a
quello regionale,mentre è più basso di quello italiano.
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Delegazione  europea  a
Siracusa:  focus  su
“Governance  e  processi
decisionali”
I partner europei del Trasfer Network Urbact a Siracusa per
l’incontro  transnazionale  su  “Governance,  comunicazione  e
processi decisionali”. Saranno accolti domani all’Urban Center
di via Nino Bixio dallo staff del progetto ACTive NGOs  a
partire dalle 9.
Ad accogliere i partecipanti del Meeting saranno il sindaco
Francesco Italia e l’assessore alle Politiche innovative, Rita
Gentile.
I lavori si apriranno con gli interventi di alcuni esperti dei
programmi  europei  URBACT,  chiamati  ad  offrire  il  loro
contributo  professionale  per  stimolare  il  confronto  tra  i
partner europei sui modelli di governance e di comunicazione e
ispirare l’elaborazione di modelli innovativi ed efficaci.
Dopo i Meeting di Santa Pola in Spagna e di Dubrovnik in
Croazia,  i  rappresentanti  della  rete  del  progetto  si
incontreranno a Siracusa per due giornate intense di confronto
e interscambio su temi centrali per le finalità del programma:
sviluppare la collaborazione tra i Comuni e le Associazioni e
rafforzare una governance partecipativa.
Il progetto Active NGOs trae ispirazione dalla buona pratica
della NGO House di Riga, la “Casa delle Associazioni” di Riga,
in  Lettonia,  al  fine  di  trasferirla,  adottandola  e
adattandola, ad una rete di città Europee: Siracusa in Italia,
Santa Pola in Spagna, Dubrovnik in Croazia, Brighton e Hove
nel Regno Unito ed Espoo in Finlandia.
Con ACTive NGOs, il Comune di Siracusa accoglie la sfida del

https://www.siracusaoggi.it/delegazione-europea-a-siracusa-focus-su-governance-e-processi-decisionali/
https://www.siracusaoggi.it/delegazione-europea-a-siracusa-focus-su-governance-e-processi-decisionali/
https://www.siracusaoggi.it/delegazione-europea-a-siracusa-focus-su-governance-e-processi-decisionali/
https://www.siracusaoggi.it/delegazione-europea-a-siracusa-focus-su-governance-e-processi-decisionali/


programma europeo e del “trasferimento” della buona pratica,
per  sviluppare  un  modello  amministrativo  più  aperto  e
inclusivo  e  offrire  alle  Associazioni  del  terzo  settore
opportunità di crescita e di collaborazione.

Scuole sempre meno “sicure”:
fondi  dal  Miur,  “la  ex
Provincia  presenti  subito
istanza”
Distacchi di cornici ed intonaci, cedimenti di controsoffitti:
purtroppo  anche  nelle  scuole  della  provincia  di  Siracusa
diventano ricorrenti gli episodi. Gli studenti sono scesi in
piazza per chiedere più sicurezza nelle aule e nei corridoi
degli edifici che li ospitano per sei ore al giorno. “Basta
col refrain del ‘non abbiamo fondi’. Comuni ed ex Provincia
Regionale possono intervenire grazie al piano straordinario di
prevenzione del Ministero dell’Istruzione. Potrà contare su
uno stanziamento di 65,9 milioni di euro, fondi da assegnare
agli enti locali proprietari di immobili pubblici adibiti ad
uso scuola per la verifica della solidità delle strutture”. A
darne notizia è il parlamentare siracusano Paolo Ficara (M5s).
“Il bando di finanziamento, pubblicato sul sito del Miur,
prevede due linee di intervento. La principale per le indagini
diagnostiche che permetteranno di conoscere lo stato di salute
degli edifici scolastici. Poco meno di 26 milioni di euro
serviranno per finanziare gli eventuali interventi urgenti di
messa in sicurezza delle strutture, dopo le verifiche. In
particolare, il 70% delle risorse sarà riservato a Comuni o
alle  Unioni  di  Comuni,  mentre  la  restante  parte  sarà  ad
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appannaggio di Province e Città Metropolitane”, spiega Ficara.
“I Comuni siracusani e la ex Provincia Regionale devono fare
in fretta: devono presentare la loro istanza entro le 15.00
del 29 novembre 2019. Non c’è tempo da perdere, la sicurezza
non si fa a parole ma con i fatti. Alla luce dei tanti
problemi recentemente emersi sulle condizioni di molte scuole
siracusane, non presentare domanda per accedere alla misura
sarebbe due volte grave. Nessuno deve dormire su questa tema.
Mi aspetto che soprattutto la ex Provincia Regionale dia un
segno. Capisco le difficoltà degli uffici e del personale, e
sono loro vicino, ma anche i cittadini si attendono segnali. E
questo sarebbe uno particolarmente importante”, l’invito del
deputato Paolo Ficara (M5s).
Le  domande  saranno  selezionate  sulla  base  dei  seguenti
criteri: vetustà degli immobili, con particolare riferimento
agli  edifici  costruiti  prima  del  1970,  zona  sismica,
popolazione  scolastica  coinvolta,  tipologia  costruttiva  dei
solai, assenza di finanziamento negli ultimi cinque anni per
interventi strutturali o per indagini diagnostiche, eventuale
quota di cofinanziamento.
Queste somme sono parte di interventi maggiori, ma sono soldi
messi subito a disposizione per indagini strutturali sugli
edifici.
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